

FÜHRUNG

FÜHRUNG DURCH ST-IMIER, LAND DER ENERGIE

Die Geschichte von Saint-Imier beginnt um das Jahr 600 mit der Einreise von Imier, einem urbarmachenden Eremiten aus der Ajoie. Eine wahre Metamorphose vollzieht sich in den 1700er Jahren mit dem Aufkommen der Uhrmacherei. Die Stadt wurde mit der Entstehung der ersten Fabriken zu einer wahren Wiege der Uhrmacherei in der Region: Leonidas 1842, TAG-Heuer 1860, Longines 1866, Breitling 1884. Obwohl Saint-Imier aufgrund der drei großen Brände, die die Gemeinde 1839, 1843 und 1856 verwüsteten, nur wenige Überreste aus seiner fernen Vergangenheit bewahrt, gibt es dennoch einige Gebäude aus der Zeit vor dieser Epoche. Die Führung durch Saint-Imier ermöglicht es dem Besucher, die Grundlagen der Uhrmacherei im Grand Chasseral zu verstehen.



PREISE

Gruppentarife

Führung Saint-Imier (maximal 20 Personen) CHF 150.-

GUT ZU WISSEN

- Sprachen Deutsch, Französisch und Englisch.
- Reservierung das ganze Jahr über im Voraus bei der Touristeninformation
- Hunde sind während der Führungen nicht erlaubt.



